



IT

Nei prezzi di bungalow e appartamenti sono compresi: acqua calda, elettricità, aria condizionata (dove presente), lenzuola (non nei Mini-Bungalow), IVA. Possibile riscaldamento su richiesta calcolato separatamente. Asciugamani non disponibili. **Tassa di soggiorno € 1,00/persona/notte (da 12 anni compiuti in su)**. Il giorno dell'arrivo l'alloggio prenotato sarà a vostra disposizione a partire dalle ore 16.00. Il giorno della partenza vi preghiamo di liberare l'alloggio entro le ore 10.00. **Cane € 10,00/notte**. \*Pulizia finale obbligatoria, prezzo per occupazione 2 persone; ogni persona in più aggiunta di € 10,00.

DE

Die Preise von Ferienwohnungen und Bungalows enthalten: Warmwasser, Strom, Klimaanlage (wo vorhanden), Bettbezüge (nicht in die Mini-Bungalows), Mehrwertsteuer. Mögliche Heizung auf Anfrage, separat berechnet. **Kurtaxe € 1,00/Person/Nacht (ab 12 Jahre)**. Handtücher nicht inklusive. Am Anreisetag steht Ihnen Ihr reservierte Unterkunft ab 16.00 Uhr zu Verfügung. Am Abreisetag bitten wir sie, die Unterkunft spätestens bis 10.00 Uhr freizugeben. **Hund € 10,00/Nacht**. \*Obligatorische Endreinigung, Preis bei Belegung mit 2 Personen; jede weitere Person € 10,00.

NL

The apartments and bungalows rates include: warm water, electricity, air conditioned (where present), bed-sheets (not in the Mini-Bungalows), VAT. Possible heating on request calculated separately. Towels not available. **Tourist Tax € 1,00/person/night (over 12 years old)**. On the day of arrival the reserved flat is available from 4.00 pm. We request that the flat be vacated by 10.00 am on the day of departure. **Dog € 10,00/night**. Obligatory final cleaning, price for 2 person occupancy; each additional person adds € 10.00.